



**MENTERI LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN
REPUBLIK INDONESIA**

Jakarta, 25 Mei 2015

Nomor : S.223/Menlhk-II/2015
Lampiran : 1 (satu) Berkas
Perihal : **Peringatan Hari Lingkungan Hidup
Tanggal 5 Juni 2015**

Kepada

1. Yth. Para Gubernur
2. Yth. Bupati/Walikota

Se INDONESIA

Dengan hormat kami sampaikan kepada para Gubernur dan Bupati/Walikota se Indonesia bahwa setiap tahun kita memperingati Hari Lingkungan Hidup pada tanggal 5 Juni. Peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia bertujuan untuk menegaskan komitmen dan aksi perlindungan lingkungan hidup semua negara di dunia, yang telah menjadi kesepakatan dan gerakan bangsa-bangsa di dunia. Di Indonesia, peringatan dimaksud dapat kita eksplorasi lebih berarti lagi terutama dengan mengundang, mengajak dan melibatkan secara aktif masyarakat serta spontanitas, kreativitas dan modal sosial yang kita miliki di daerah-daerah, sebagai bangsa, dalam menjaga sumber kekayaan alam kita yang merupakan salah satu unsur penting dalam membangun dan menjaga ketahanan nasional kita.

Dalam rangka peringatan Hari Lingkungan Hidup Sedunia pada 5 Juni 2015, Badan Lingkungan Hidup Dunia - *United Nation Environment Program* (UNEP) telah menetapkan tema Hari Lingkungan Hidup International yaitu "*Seven Billion Dreams, One Planet, Consume with Care*". Di Indonesia, tema Hari Lingkungan Hidup Nasional diterjemahkan menjadi "*Mimpi dan Aksi Bersama untuk Keberlanjutan Kehidupan di Bumi*". Tema nasional ini merupakan tema sentral dalam rangkaian kegiatan lingkungan hidup yang kita rayakan di seluruh Indonesia pada tahun 2015. Dalam rangka peringatan dimaksud, kami sampaikan Buku Panduan Peringatan HLH 2015.

Selanjutnya kami mengajak peran aktif Gubernur dan Bupati/Walikota se Indonesia untuk penyelenggaraan rangkaian Hari Lingkungan Hidup sebagai upaya membangkitkan dan menggaikahkan semangat masyarakat dalam melindungi dan menjaga kualitas lingkungan hidup di masing-masing wilayah. Dalam memelopori gerakan dan rangkaian kegiatan dimaksud, kita mendorong aktivitas jajaran Pemerintah Daerah dalam peringatan ini dengan upacara atau apel bersama yang diikuti Gerakan Peduli Lingkungan berbagai pihak secara

serentak pada tanggal 5 Juni 2015 yang dilaksanakan di seluruh wilayah provinsi, kabupaten dan kota di Indonesia. Kami harapkan Gubernur dapat mendorong para Bupati dan Walikota untuk kegiatan dan gerakan dimaksud.

Untuk sinergitas dan semangat memperingati Hari Lingkungan Hidup (HLH) 2015 pada upacara dimaksud, bersama ini kami sampaikan **Pesan Nasional dari Pemerintah, cq. Lingkungan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia**. Secara nasional, kegiatan puncak acara peringatan Hari Lingkungan Hidup akan berlangsung di **Istana Negara pada tanggal 5 Juni 2015 bersama Yth. Presiden RI**. Sebagai pedoman dalam rangkaian acara Hari Lingkungan Hidup Tahun 2015, bersama ini juga kami sampaikan Buku Panduan sebagaimana terlampir.

Mengingat pentingnya semangat, koridorisasi pemikiran dan orientasi pengelolaan lingkungan yang kita pahami, serta tantangan dan permasalahan lingkungan yang kompleks dan cukup berat kita hadapi hampir di seluruh wilayah, kami memandang perlu dibangkitkan kebersamaan dalam berbagai langkah penyelesaian. Untuk itu kami mengharapkan dukungan bersama seluruh jajaran pimpinan pemerintahan, Gubernur, Bupati dan Walikota dalam mendorong gerakan dan rangkaian kegiatan peringatan Hari Lingkungan Hidup tanggal 5 Juni tahun 2015, serta dalam upaya-upaya lebih lanjut dalam mengatasi persoalan-persoalan lingkungan hidup dan kehutanan yang terjadi di seluruh penjuru tanah air.

Semoga Tuhan senantiasa memberikan rahmat dan ridho dalam upaya seluruh jajaran Pemerintah dan Pemda bersama masyarakat membangun Indonesia tercinta.

Demikian kami sampaikan untuk dapat dilaksanakan dan atas perhatian serta kerjasama yang baik kami sampaikan ucapan terima kasih.

**Menteri Lingkungan Hidup
Dan Kehutanan**

Dr. Ir. Siti Nurbaya, M.Sc



Tembusan disampaikan kepada :

1. Yth. Bapak Presiden RI;
2. Yth. Bapak Menko Perekonomian RI;
3. Yth. Menteri Sekretaris Negara RI;
4. Yth. Menteri Dalam Negeri RI;
5. Yth. Sekretaris Kabinet RI;
6. Sdr. Sekretaris Provinsi/Kabupaten/Kota.